

# Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gencar Lakukan Anjangsana Door To Door

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jan 11, 2024 - 12:37



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gencar Lakukan Anjangsana Door To Door*

CIRACAP - AIPDA ROBANGI, SH, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Ciracap Polsek Ciracap, terus aktif melibatkan diri dalam kegiatan masyarakat. Pada hari Kamis, 11 Januari 2023, pukul 09.00 WIB hingga selesai,

AIPDA ROBANGI melaksanakan program Door To Door System (DDS) di Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang penuh silaturahmi ini, Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu tidak hanya menyosialisasikan langkah-langkah pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), tetapi juga turut mendengarkan curhatan, saran, dan masukan dari masyarakat setempat.

AIPDA ROBANGI, SH, memberikan himbauan kepada warga masyarakat Desa Gunungbatu dengan fokus pada pencegahan TPPO. Ia menekankan agar masyarakat segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat apabila menemukan indikasi TPPO. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk tetap berkoordinasi dengan pihak kepolisian dalam mengatasi kendala keamanan di lapangan.

Dalam setiap kesempatan, AIPDA ROBANGI, SH, menjelaskan Program Kapolres Sukabumi yang diusung dengan jargon "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Ia menyampaikan pesan-pesan tersebut sebagai upaya memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban bersama.

Sosialisasi menjelang Pemilu juga menjadi bagian penting dari kegiatan Bhabinkamtibmas ini. Warga diminta untuk menjaga kerukunan dalam bermasyarakat dan tidak mudah terprovokasi oleh kepentingan tertentu, baik dari kandidat maupun partai politik.

Bhabinkamtibmas juga menghimbau masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan mengaktifkan kegiatan siskamling atau ronda malam di lingkungan masing-masing.

Seluruh kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. KAPOLSEK CIRACAP, IPTU DUDUNG A JAMIN, SH, SM, MH, mengapresiasi dedikasi AIPDA ROBANGI, SH, dalam membangun kedekatan dengan masyarakat dan menjaga situasi kamtibmas di wilayah tugasnya.